



Chères sœurs,

Le 21 juin 2023, dans la communauté Alberione de Guadalajara, Jal. (Mexique), à 7h30, heure locale, le Seigneur a trouvé notre sœur prête pour ses noces éternelles,

**Sr M. Teresita – Maria Herminia Lechuga Castañeda
née le 7 juillet 1935 à Durango, Mexique - Mexique.**

Elle a été baptisée le 28 juillet de la même année et, dans la famille, elle est l'aînée suivie de quatre frères.

Maria Herminia entra dans la Congrégation le 5 octobre 1958, six ans après l'arrivée des premières Sœurs au Mexique, arrivées précisément en 1952. « *Le 4 août (1952) quatre Sœurs quittaient Gênes sur le « Vulcania » : Sœur Maria Cormariæ Brugiolo et Sœur Maria Ignazia Bellagamba destinées au Mexique* » (Divin Maestro août 1952). Deux d'entre elles se dirigeaient vers le Canada.

La vocation de Sr M. Teresita est née de sa rencontre avec les sœurs qui collaboraient à l'apostolat liturgique. En effet, lors d'une visite au Centre de *Pasaje Cathédrale*, une sœur en dialogue avec elle l'a invitée à suivre Jésus Maître comme Sœur Disciple. Teresita travaillait dans les bureaux du gouvernement du Mexique. C'était une bonne dactylographe, une secrétaire très compétente dans son travail. Et elle accepta le défi de la Parole du Seigneur, reconnaissant dans cette invitation la voix du Divin Maître.

Le 30 mai 1960, à Mexico, elle entre au noviciat et, à la fin, fait sa profession religieuse le 31 mai 1961. Elle prononcera ses vœux perpétuels le 31 mai 1966, toujours à Mexico.

Après la profession religieuse, elle met à disposition les dons reçus du Divin Maître dans divers services apostoliques. À diverses périodes, elle a dirigé l'atelier de broderie, tant à Mexico qu'à Guadalajara (1961-1966) ; entre-temps, elle se consacra également à l'étude de la musique sacrée à l'École nationale de musique sacrée pour les religieux.

Elle a été l'une des premières sœurs à étudier la musique dans la Province du Mexique, un don développé puis partagé pendant de nombreuses années dans les communautés où elle était présente. Elle a collaboré au Centre liturgique de Mexico et a également servi à la Société Saint-Paul. Elle a été maîtresse des novices de 1972 à 1973 et conseillère régionale de 1973 à 1975.

Son cœur missionnaire l'a amenée à se rendre disponible pour une collaboration congrégationnelle. Elle était à Rome de 1978 à 1989. Où elle a étudié pendant deux ans à l'école *Regina Apostolorum*, rattachée à la *Faculté de théologie Antonianum*, pour une formation théologique et pastorale. L'école terminée, elle prête service au Secrétariat de l'AISC (Association Italienne de Musique Sacrée).

À son retour au Mexique, elle a été conseillère locale de la communauté Casa Alberione (Guadalajara) et, de 1990 à nos jours, elle a assumé le secrétariat du programme *Genesis*.

Elle s'est aussi consacrée à rédiger l'histoire de notre Congrégation au Mexique : un travail assez ardu mais que Sr M. Teresita a accompli avec beaucoup d'amour, pour transmettre aux générations futures le témoignage de ce que le Seigneur a accompli pour nous !

En général, son état de santé était stable, cependant, en mars 2021, en raison d'ostéoporose et de problèmes de cartilage, elle a accepté de subir une intervention chirurgicale en vue d'implanter une prothèse dans son genou droit. En mars 2023 le changement de prothèse devenait nécessaire et elle commençait enfin à récupérer favorablement, et à poser les pieds à terre ! Elle a reçu des soins adéquats à la fois à l'hôpital et dans la communauté.

Étonnamment, le matin du 21 juin, la supérieure de la communauté lui a rendu visite et lui a parlé, elle allait bien, et pendant que la communauté célébrait l'Eucharistie, elle a eu sa rencontre définitive avec le Divin Maître à 7h30 en raison d'une crise cardiaque aiguë.

Les Sœurs de la Province du Mexique sont reconnaissantes du témoignage de cette sœur et écrivent : « Elle nous a édifiées dans chacun de ses gestes, surtout dans son silence et dans l'offrande de sa vie pour la guérison des prêtres qui ont participé au Programme *Genèse*. Dans cette délicate mission aux côtés des prêtres, elle a rappelé la figure de Marie au pied de la Croix et à qui Jésus confie le disciple bien-aimé. Sa présence était discrète, réservée, retenue et inspirait une pleine confiance tant à l'équipe soignante qu'aux prêtres. On pouvait faire confiance au maximum à Sr M. Teresita pour les qualités de sa personne et pour l'esprit apostolique avec lequel elle a rendu le service qui lui a été confié".

A Sr M. Paola Mancini, alors supérieure générale, elle écrit : « *Je suis heureuse de pouvoir chaque jour offrir mon travail à Jésus pour les prêtres qui continuent à chercher de l'aide pour trouver une lumière et une force nouvelles pour leur ministère. J'invoque l'intercession de nos sœurs qui nous ont précédées et qui sont là-haut dans la maison du Père* » (03.07.1999).

De l'actuelle assemblée capitulaire, Sr M. Sara Beatriz Serrano, supérieure provinciale du Mexique écrit : « Les Disciples du Mexique remercient Dieu pour la bonté de la vie de Sr M. Teresita. Ensemble, nous demandons au Divin Maître d'accepter l'offre de sa vie, une offrande qui a eu lieu le jour même où Sr. M. Bernardita Meraz Sotelo a été élue notre supérieure générale. Nous sommes certaines qu'en ce moment de l'histoire de la Congrégation en marche vers le Centenaire, l'intercession de la Communauté du Ciel nous accompagne pour continuer à être témoins de sa présence dans le monde".

Nous sommes certaines que Sr M. Teresita accomplira bien la tâche que nous osons lui confier, unies aux sœurs déjà présentes dans la Maison du Père : continuer à être une présence priante au Ciel pour la sanctification des Prêtres, en particulier pour ceux qui ont participé et participent encore au programme *Genesis*.

S. H. Paola Mancini